

# EGIPTO

---

## en Profecía

REIMPRESO DE LA TROMPETA FILADELPHIA, ABRIL 2006

BRAD MACDONALD

**La Hermandad Musulmana, aunque oficialmente prohibido, es ahora el partido opositor más grande e influyente en Egipto. Esto señala un sorprendente cambio dentro de uno de los pocos aliados que le quedan a ee uu en Oriente Medio.**

**D**ICIEMBRE DE 2005 FUE UN MES CLAVE EN LA HISTORIA de la política egipcia. Gracias a las elecciones que estuvieron más cerca de ser democráticas que cualquier otra en la historia Egipto, el partido islámico de la Hermandad Musulmana (HM) ganó 88 asientos parlamentarios (la organización es oficialmente ilegal, pero presentó a sus candidatos como independientes), un incremento de más de seis veces por encima de su representación previa.

Considerando que el parlamento de Egipto consta de 454 escaños, la adquisición de 88 asientos para hm, un poco menos de un cuarto del total, podría parecer como algo de lo que hay poco que comentar. A pesar de lo ganado, el partido islámico permanecerá superado en número por la mayoría reinante del Partido Demócrata Nacional del líder autócrata Hosni Mubarak. Alguien podría argumentar que mientras Mubarak controle el parlamento, como lo ha hecho durante los últimos 24 años, la hm nunca podrá jugar un papel significativo en la política egipcia.

Pero la política puede ser un negocio sucio, especialmente en Oriente Medio. Muerte, incitación, revolución, todo puede voltear de cabeza a un gobierno en cuestión de días. El ascenso de

un partido abiertamente islamista en Egipto no es un asunto pequeño. El éxito político de ese bien establecido grupo islámico representa un paso importante hacia un cambio fundamental en la política egipcia, hecho posible por unos votantes con creciente afinidad por ley islámica y su liderazgo, y un creciente desdén por el gobierno de Mubarak.

### CAMBIO POLÍTICO

Prohibida por el gobierno en 1954, la Hermandad Musulmana es una organización de fieles conservadores islámicos con un fuerte deseo de instalar la ley islámica como el fundamento

del gobierno egipcio. En el período previo a las elecciones, el lema vago e inquietante de la campaña de la hermandad fue: "Islam es la solución".

Así, la popularidad en aumento de la Hermandad señala inequívocamente el creciente deseo de muchos por un gobierno islámico en Egipto, lo cual hace su éxito nada escaso de profundidad. "Considerando que la hm ganó casi la mitad de los escaños por los que compite, y pese a que se informó sobre



**Partidarios de la Hermandad Musulmana se reúnen en el Cairo. El lema del partido: "Islam es la solución".**

irregularidades generalizadas en las votaciones, esto indica que el grupo está emergiendo como el movimiento de masas más grande en el país” (Stratfor, 22 de noviembre, 2005). De este punto en adelante, la HM estará a la vanguardia de la oposición, en contra del reinante Partido Demócrata Nacional.

Mubarak sin duda está consciente de que el ascenso de la HM podría ser el catalizador para su caída. En los días previos a las elecciones, cientos de partidarios de la HM, organizadores de la campaña y candidatos fueron arrestados y encarcelados. En varias estaciones electorales donde se esperaban grandes cantidades de partidarios de la Hermandad, Mubarak desplegó policía antimotines y les dio instrucciones de restringir el número partidarios de la HM a quienes les fuera permitido votar. Según Reuters, la Hermandad declaró que las autoridades le habían robado de 13 a 14 de los triunfos negándole a sus seguidores el acceso a las urnas (4 de diciembre, 2005).

Conforme crece el apoyo para la HM, Mubarak no es el único preocupado. EE UU está también en un dilema.

### RESULTADOS DE LA DEMOCRACIA

Por algún tiempo, EE UU ha estado animando al gobierno de Mubarak a disminuir su presión sobre el proceso electoral para así fomentar elecciones más democráticas. Mubarak respondió finalmente. Los resultados de ese movimiento son claros: Las elecciones democráticas, a pesar de ser manipuladas por el partido gobernante, le permitieron a un grupo fundamentalista islámico ilegal llegar a ser el partido de oposición más grande y poderoso en Egipto. El pueblo egipcio está hablando, y la ley y liderazgo islámicos es lo que muchos desean cada vez más.

Mientras EE UU lucha por frenar el islamismo radical en el Oriente Medio, la popularidad de este partido en Egipto es una espina más en su costado. La HM ya ha hecho claro que gustosamente se alineará con gobiernos islámicos en la región para limitar la influencia estadounidense.

El *Washington Times* escribió que la HM “tiene afiliados en muchos estados árabes. El estado islámico que la Hermandad egipcia desearía establecer, sería significativamente más hostil contra Washington que el actual gobierno egipcio...”

“La hermandad también representa una postura política anti- EE UU, particularmente popular en Egipto justo ahora. Los egipcios están abrumadoramente opuestos a la guerra en Irak y han estado enojados durante mucho tiempo por lo que ellos perciben como un apoyo a manos llenas de EE UU para Israel” (3 de diciembre, 2005).

En diciembre, sólo días después del éxito de la HM en las urnas, funcionarios de la Autoridad Palestina (AP) revelaron que estaban teniendo reuniones con la Hermandad Musulmana y Hamás, uno de los más notorios y populares grupos terroristas de Israel, el cual gastó la mayor parte del año pasado desarrollando un rostro político para así incrementar su participación en la política Palestina. Después del enorme éxito en las elecciones municipales, Hamás estuvo buscando el consejo de la HM sobre cómo duplicar ese éxito en las elecciones parlamentarias Palestinas de enero. “Hamás está tratando de copiar el modelo de la Hermandad Musulmana”, dijo un

funcionario superior de la AP al *Jerusalem Post*. Otro declaró: “Esta clase de cooperación entre Hamás y la Hermandad Musulmana de Egipto es muy preocupante... ¿Cómo podemos hablar de un proceso de paz cuando estas fuerzas radicales se están uniendo contra nosotros?” (20 de diciembre, 2005).

Esos encuentros hacen claro un punto: La HM no es sólo popular en Egipto, está ganando amigos y aliados en todo Oriente Medio.

### ORIENTE MEDIO ISLÁMICO

Irónicamente, el florecimiento de la democracia es el que está facilitando estos movimientos políticos conservadores, anti-EE UU y pro-islámicos en Egipto.

Pronto, la HM podría ganar el control en Egipto. Esto es evidentemente lo que un número creciente de egipcios desean. El presidente Mubarak está en su octava década y su salud es frágil; claramente él no estará en la escena para siempre. Mientras tanto, observe a la Hermandad sacar a relucir todo y cada mal paso político que Mubarak pudiera dar.

De hecho, los datos están cayendo a favor de fuerzas militantes islámicas a través de todo el Oriente Medio.

Con los palestinos controlando Gaza, los grupos islámicos están floreciendo; Hamás está volviéndose más popular entre los palestinos, y sus relaciones con Irán se están fortaleciendo.

Francamente, EE UU está perdiendo terreno en Irak, y Teherán ganándolo; la influencia iraní en Irak, y por todo Oriente Medio, crece cada día. Al Qaeda tiene su vista puesta en remover los gobiernos pro-occidentales en Jordania y Arabia Saudita.

En este contexto, el éxito político de la HM debería alarmar a Estados Unidos y Occidente. El gobierno “moderado” de Mubarak es uno de los últimos regímenes amigables en la región, y ahora está en crisis.

Mientras la HM se hace más popular y poderosa, fortalecerá sus lazos con poderes islámicos en la región, especialmente Irán. Egipto es una de las naciones más grandes y más influyentes en Oriente Medio. Mientras la salud de Mubarak se debilita y los egipcios incrementan su voto a favor de la HM, espere ver al Cairo desasociarse de Estados Unidos. Si la HM tomase el control, Irán y Egipto consolidarían una fuerte alianza. Tal relación sería un golpe mortal para las esperanzas estadounidenses de paz en el Oriente Medio. Juntos, Irán y Egipto establecerían un control islámico sobre toda la región.

Claramente, mientras el descontento con el sistema político en Egipto crece, nosotros podemos esperar ver a los islamistas crecer en popularidad. Un cambio de liderazgo ocurrirá, probablemente más pronto que tarde.

El Editor en Jefe de *Trompeta* ha pronosticado por casi una década que Egipto caerá bajo la influencia de islamistas. En su folleto *El Rey del Sur*, Gerald Flurry afirmó: “Daniel 11:42 insinúa que Egipto estará aliado con el rey del sur, o Irán. ¡Esta profecía indica que habrá un cambio de amplio alcance en la política egipcia!”

Este cambio está probablemente más cerca de que lo que la mayoría de la gente piensa. ■

